



Compte rendu du Conseil Communal des Jeunes
09 janvier 2023.

Présents : Maylis, Tristan, Ambroise, Lisa, Iris, Endy, Annabelle, Gaspard, Aaron, Kessy, Clémence, Amalya. Enriqué, Nathanaël.

Absents : Kessy.

Étaient présents : Evelyne, Marthine, Sylvie, Christian, Antoine et Muriel pour encadrer le groupe.

.....

En ouverture de réunion, tradition oblige nous avons dégusté la galette des rois !

Après cet intermède, les jeunes ont décidé que le nom de la plage du VVF proposé au Conseil Municipal serait : La Déferlante.

Il reste 3 panneaux à réaliser :

Le projet le plus important est celui de la plage du VVF. Ce serait "une porte" qui donnerait accès à la plage. Antoine amènera des photos du projet de conception lors de la prochaine réunion.

Une sirène est proposée pour la plage des Naïades et un poisson pour la Négade.

Les panneaux, comme ceux de l'an dernier seront réalisés par Antoine Pometan et peints par les jeunes.

Seront réalisés également 7 panneaux (pour l'ensemble de toutes les plages) qui seront positionnés en-dessous du panneau nominatif :

Inscription : A l'initiative du CCJ (Conseil Communal des Jeunes) 2021-2022-2023.

L'inscription sera effectuée au pochoir avec le concours comme l'an passé d'Emilie Rakowitz (Plasticienne).

Les ébauches seront présentées à Marc Benayoun (Architecte) et Eve Izambart (Directrice des Services Techniques) pour avoir un avis, car les panneaux doivent s'intégrer à l'environnement, avant la présentation au Conseil Municipal.

En fin de séance Manuela a évoqué la possibilité d'un voyage à Paris pour visiter l'Assemblée Nationale, soit en juin ou septembre. Aucune date n'est arrêtée car il faut le temps d'organiser cette journée.

Les jeunes organiseraient un vide grenier pour financer une partie du voyage.

Prochaine réunion le 30 janvier.